



Comité de expertos constitucionales de Chile continúa debates

Description

Los expertos constitucionales encargados de redactar el borrador de la nueva Carta Magna de Chile continúan hoy sus debates acerca del contenido de la futura ley fundamental.

En la sesión matutina la subcomisión de Principios, Derechos Civiles y Políticos debía analizar lo concerniente al capítulo I, titulado Fundamentos del Orden Constitucional, pero esa reunión fue suspendida a último momento.

Por la tarde toca el turno de la discusión sobre los futuros derechos económicos, sociales, culturales y medioambientales, que estarán consagrados en el proyecto del texto destinado a sustituir al vigente desde la dictadura militar (1973-1990).

Más tarde, la Secretaría de Participación Ciudadana entregará un informe con las propuestas hechas por organizaciones sociales, sindicales y humanitarias, entre otras, para ser incluidas en el borrador.

Al final de la jornada se realizará una conferencia de prensa con la participación de la presidenta del comité, Verónica Undurraga, y la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés.

La comisión de 24 expertos debe concluir su labor en los primeros días de mayo, antes de la elección de los consejeros constitucionales, quienes serán los encargados de darle forma definitiva a la nueva Carta Magna, que será sometida a plebiscito en diciembre próximo.

En esa ocasión, la población chilena decidirá por voto secreto y obligatorio si aprueba o no la nueva ley de leyes.

La redacción del texto fue un mandato popular, surgido del estallido social de octubre de 2019; sin embargo, un primer intento fracasó el 4 de septiembre de 2022, cuando el 62 por ciento de los votantes rechazó el proyecto inicial.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023